

さわやか新聞

8月号

*共に働き地域に必要とされる事業所を目指しています。 令和2年8月5日 編集発行さわやか

8月に入り長かった梅雨がやっと開けました。と同時に猛暑がやって来ました。今年にはコロナウイルス流行でマスク着用が必須となっています。さわやかでも送迎車中のみ着用をお願いしていましたが、感染拡大を受けて利用常時着用に変更させていただきます。今後も水分摂取をしっかりと行い熱中症に注意して支援していきたいと思ひます。またご心配な事、ご不明な点がございましたら何時でもご連絡頂ければと思ひます。

例年でしたら利用者の皆様とお花の散策や色々な行事を行っていましたが今年には外出行事が出来ず…。本来でしたら11月に行う「食事会」を急遽開催しました。曜日限定でしたので全ての利用者様というわけにはいかず すみませんでした。今後も感染予防に注意し、安心皆様に利用して頂けるように努力していきたいと思ひます。

食事会の様子です(≧◇≦)



大人気の
ラーメン



一番人気はやっぱりラーメン



今回は「千福」さんに出前をお願いしてスタッフも一緒に美味しくいただきました🎵

夏季休業のお知らせ

8月13・14・15日 お休みさせていただきます。

